

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa yang selalu memberikan kebijaksanaan, kekuatan dan melimpahan rahmatNya sehingga tesis ini dapat diselesaikan dengan baik. Dalam proses penulisannya penulis banyak menghadapi kendala dan keterbatasan, namun berkat bimbingan arahan dan motivasi Dosen Pembimbing dan Narasumber, istri dan anak-anakku, serta rekan-rekan mahasiswa Pascasarjana akhirnya penulisan tesis ini dapat diselesaikan. Untuk itu penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd dan Bapak Dr. Waminton Rajagukguk, M.Pd. selaku pembimbing I dan Pembimbing II yang telah banyak memberikan pengarahan, support dan bimbingan dalam penyusunan tesis ini.

Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Hum, Bapak Dr. Bornok Sinaga, M.Pd dan Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd sebagai narasumber yang telah banyak memberikan masukan atau sumbangan pemikiran sehingga menambah wawasan pengetahuan penulis dalam penyempurnaan penulisan tesis ini.

Bapak Prof. Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, dan Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengikuti perkuliahan dan memberikan bantuan administrasi di Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini juga, penulis mengucapkan terimakasih dan penghargaan kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd., sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Dr. Hasratuddin, M.Pd., Sekretaris Program Studi Pendidikan Matematika, dan Bapak Dapot Manullang, S.E. sebagai staf Prodi Pendidikan Matematika yang telah banyak membantu penulis khususnya dalam administrasi perkuliahan selama ini.

2. Bapak dan Ibu dosen di lingkungan Prodi Pendidikan Matematika, yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan yang bermakna bagi penulis dalam menjalankan tugas-tugas sesuai dengan profesi penulis, khususnya Ibu Dra. Ida Karnasih, M.Sc. Ph.D.
3. Bapak Kepala SMP Negeri 28 Medan Bapak Horas Pohan, S.Pd dan Bapak/Ibu guru yang memberi kesempatan dan dukungan kepada Penulis sehingga tugas-tugas sebagai guru disekolah dapat terlaksana dengan baik.
4. Bapak Walikota dan Kepala Dinas Pendidikan Kota Medan yang memberikan, ijin belajar.
5. Ibu Hairani Siregar, S.Pd, Bapak B.Napitupulu, S.Pd, Ibu R.Samosir, S.Pd, Ibu M.Panjaitan, S.Pd dan Kodijah Ghozali, S.Pd guru SMP Negeri 28 Medan , yang memberikan waktu dan pemikiran sebagai teman sejawat yang mengobservasi penulis selama proses pembelajaran berlangsung.
6. Istri-istri tercinta Eresmawaty Pane (Almh), dan Erwana, SH dan kedua putriku yang kubanggakan : Erisma Winda Saragih dan Emilda Ramadona Saragih yang telah memberikan motivasi, bantuan moral dan material selama mengikuti perkuliahan dan penulisan tesis ini.
7. Ayahanda Kisong Saragih (Alm) dan Ibunda Bungarinta Damanik dan Ibu mertua yang senantiasa memberikan dukungan moral dan semangat selama mengikuti perkuliahan dan penulisan tesis ini.
8. Rekan-rekan seperjuangan khususnya mahasiswa PPs Prodi Matematika Angkatan XII Eksekutif. Istimewa : Awaluddin Sitorus, Cut Latifah, Peri nainggolan, dan Mariati Sinaga.
9. Pihak-pihak lain yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu dalam kesempatan ini yang telah banyak memberikan motivasi maupun kontribusi dalam penyelesaian tesis ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan atau kelemahan dari tesis ini, untuk itu penulis mengharapkan sumbangan pemikiran ataupun kritik yang bersifat konstruktif untuk kesempurnaan tesis ini. Penulis tidak dapat membalas semua yang

diberikan bapak/ibu serta saudara/i, kiranya Allah SWT Tuhan Yang Maha Pengasih memberikan rahmatNYA bagi kita semua. Akhir kata semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi pengembangan pendidikan di masa kini dan yang akan datang.

Medan, Pebruari 2011

Penulis,

MUJAMAN SARAGIH
NIM: 071188830022

THE
Character Building
UNIVERSITY